



Décès d'Emmanuel CHAMBORD, ancien Conseiller Général

Bruno BELIN, Président du Département salue la mémoire d'un ardent défenseur de la ruralité

Poitiers, le 18 mai 2020

«C'est avec émotion et peine que j'ai appris le décès d'Emmanuel CHAMBORD, maire de Pleumartin pendant 22 ans, Conseiller Général de 1979 à 2004. Elu de proximité par excellence, il connaissait parfaitement son territoire qu'il aimait, proche des habitants auxquels il rendait toujours service.

Bien que dans l'opposition au Président René MONORY, il a toujours, dans son mandat de Conseiller Général, fait primer l'intérêt du territoire et de ses habitants sur ses propres convictions. Emmanuel CHAMBORD a toujours soutenu les projets des communes du canton de Pleumartin, comme celui du Futuroscope.

Je salue la mémoire de ce défenseur de la ruralité qui partageait la passion de la chasse avec le Président René MONORY.»